

Queridos amigos, la concesión de un premio/subvención a un proyecto presentado por un club rotario y bajo el paraguas de la FHRE, abre una infinita red de posibilidades de financiación a los clubes rotarios que tienen proyectos muy interesantes para ayudar a sus comunidades u otras comunidades más lejos de nosotros. pero igualmente necesitadas de ayudas puntuales para la resolución de sus problemas y que no encuentran en los cauces rotarios la financiación necesaria.

En este caso, es la convocatoria de un colegio de médicos, pero son muchos los colegios profesionales de toda índole que publican ayudas a la cooperación en sus diferentes aspectos. La FHRE viene demostrado que eso es posible, como se demuestra en el presente caso, por tanto invito a todos los socios de los clubes rotarios a investigar en sus comunidades la publicación de ayudas de este tipo y a recabar el soporte de nuestra FHRE para presentarse en condiciones de igualdad, con otras ONGD en la competición por estas ayudas. Un abrazo.

Luis Santos Serrano Patrono de la Fundación Humanitaria de los Rotarios Españoles.